

Annual Palm & Lauric Oils Conference & Exhibition: Price Outlook 2003/2004

Esta conferencia y exhibición anual organizada por el Malaysia Derivatives Exchange BHS se realizará del 17 al 19 de marzo en la ciudad de Kuala Lumpur, Malasia y durante su realización se discutirá el panorama de precios de los aceites de palma y laúricos para 2003 y 2004.

El programa incluye la presentación realizada por expertos, de una serie de tópicos que incluyen perspectivas para los principales países productores e importadores de aceite vegetal (Malasia, Indonesia, Filipinas, China e India) para el presente año; análisis técnico del comportamiento del precio de los aceites de mesa y desarrollos en los mercados de oleoquímicos.

Uno de los conferencistas invitados al evento es Dorab Mistry, director de Godrej International Ltd, quien hablará del impacto que tendrá la sequía de India sobre el panorama de precios en 2003. En la presentación del sr. Nagraj Meda, de la firma Foretell Capital Trust, se presentará un pronóstico de los precios de

los aceites de mesa. Otras charlas versarán sobre la demanda mundial, proveedores y panorama de precios de aceites y grasas, que presentará Thomas Mielke, Editor-in-Chief de Oil World, así como una presentación del Dr. James Fry de LMC International, Londres, sobre los virajes en tasas de cambio, costos de competitividad en los mercados de aceites y comidas y sus implicaciones para el panorama de precios 2003-04.

Los principales productores de aceites de mesa, banqueros que financian el comercio de aceites vegetales y proveedores de servicios, entre otros, exhibirán sus productos y servicios en este importante evento.

Mayor información: www.mdex.com.my.

POC 2003 Link:

<http://www.mdex.com.my/updates/2003/200103.html>



Soyfoods Summit 2003

El Food & Beverage Exchange celebrará en asocio con Soyatech su VI conferencia anual para la industria de la soya, que tendrá lugar del 26 al 28 de febrero en Miami, Florida. El valor agregado que tiene la industria de la soya en Norte y Sudamérica, así como en otras partes del mundo, ha experimentado un rápido crecimiento y cambio. Esto ha sido consecuencia de la consolidación continua, los procesos de compra, fusión y joint ventures (el caso más reciente fue la unión de Bunge, Central Soya y PTI) y por supuesto gracias a una demanda creciente generada por el valor agregado que en materia de proteína y salud suministran los alimentos basados en soya.

Entre las preguntas que se responderán en el evento se encuentran las de qué deberían estar haciendo los productores y procesadores de soya para mantener su competitividad y posición en el mercado, qué nuevos equipos o tecnologías se requerirán para estar al día, qué dice el último reporte en salud sobre la soya y sus beneficios para la salud y cómo puede una compañía usar estos beneficios para fortalecer su posición en el mercado.

Para ayudar a resolver estos cuestionamientos uno de los organizadores, el International Quality and Productivity Center, en asocio con Soyatech congregó a un "Soy Dream Team" virtual que reúne a más de 50 expertos en producción, procesamiento, mercado e investigación en salud para la industria de la soya.

Mayores informes: <http://www.soyatech.com/pdf/soysummit.pdf>